



ボール送り競争（大沢）

9月16日、町内各地区では秋の大運動会が開催されました。アイディアあふれる種目に多くの町民が心地よい汗を流し、たくさんの賞品を手にしました。

## スポーツの秋を満喫 地区運動会



心を込めて合唱

午後からは、クラスパフォーマンスや生徒会企画イベントが行われ、藤中生の団結力が存分に發揮された祭りは、大盛況のまま幕を閉じました。



準備運動も大切です（北部）



上手に転がせるかな？（中通）



力いっぱい引っ張ります（藤琴）

お聴きになりたい方は、藤里町総務課までお問い合わせください。

□  
(79)  
2111



この日は町内の関係者と役場を訪れ、作成したCDを佐々木町長に手渡しました。町長からは「町内の地区活動推進協議会、教育委員会の生涯学習活動などと一緒に、活動の一環として有効に活用させていただきたい」とのお礼の言葉が述べられました。

9月4日、大館市でミュージック社等を経営している小山芳明さんから、藤里町をイメージした「ふるさとで待ってるよ」と題したCD10枚を寄贈していただきました。

小山さんは北秋田市出身で大館市に在住しており、今まで育ててくれた故郷や秋田県全体を元気にするため、全県25市町村の応援歌を作成し、順次寄贈しているそうです。

この日は町内の関係者と役場を訪れ、作成したCDを佐々木町長に手渡しました。町長からは「町内の地区活動推進協議会、教育委員会の生涯学習活動などと一緒に、活動の一環として有効に活用させていただきたい」とのお礼の言葉が述べられました。

**音楽CDを寄贈いただきました**

### 《ゆとり宣言》

藤里町議会は平成2年9月26日に、すべての国民が週に2日は仕事の手を休め、ときどき長い休みを楽しみ、日に団らんのある暮らしがおくれるよう「ゆとり宣言」をしています。

**みんなのわだい**